



7月サマーコンサート終演

金沢ピアノ教室発表会「サマーコンサート」が7月17日に終演いたしました！

当日を迎えるまで、生徒さん本人はもちろん、ご家族皆さま、本当にドキドキされたことと思います。

たくさんのご協力を誠にありがとうございました！

プログラムに掲載しましたアンケート、個人的にいただきましたお言葉をご紹介します♪

※回答者や個人を特定できる文言は変更させていただいております。

マリンバの演奏が聴けて良かったです。他の楽器とのアンサンブルを今後も続けてほしいと思いました。

今回は大ホールだったので、緊張するかと心配でしたが、前回同様に温かい雰囲気でした。アンサンブルがとても素敵でした。素晴らしいコンサートをありがとうございました。

素敵なコンサートありがとうございました。

小さい子から大人までたくさんの世代の方々と演奏を聞き合える機会で、とても楽しかったです。

サマーコンサートお疲れ様でした♪こんなに素晴らしい発表会を毎年開催して下さる先生には尊敬と感謝の気持ちで一杯です！緊張感に包まれた会場に長時間いる中、カービィの演出がとっても可愛くて和みました^^

子ども達は、緊張しながらものびのびと弾いていて、ピアノが好きな気持ちが伝わり、本当に素晴らしかったです！舞台袖では、子どもよりもガッチガチに緊張した親の姿が面白かったです。去年来れなかった祖母も来られて、孫の成長をととても喜んでいました。来年も楽しみです！

日頃のレッスンからコンサートまで、本当にありがとうございました！他の生徒の皆さんの演奏も聴けて、とっても感動しました！兄妹で弾いたり、親子で弾いたり。聴いて見るだけで、自然とほんわか暖かい気持ちにさせていただきました。個人的に子供をあそびまで、あの曲を弾けるように導いてくださったことに、本当に感謝と驚きでいっぱいです。子供に来年も弾きたいって、帰りの車で言われてまた、嬉し涙…今後ともどうか宜しくお願いいたします。26年ぶり?!にピアノの発表会(連弾)させていただけるなんて！メチャメチャ嬉しかったです！素敵なサマコンを本当にありがとうございました♥

素晴らしいコンサートでした。娘にとっては初めての経験でしたが、準備から本番にかけて本当に素晴らしかったです。このピアノ教室に出会えて本当に良かったです。

長い時間でしたが、バラエティーに富んだ内容で、全く飽きることなく最後までとても楽しめました。プログラムの順番もすごく聞きやすい構成になっていて、本当に素晴らしいコンサートでした。

発表者それぞれが、緊張感をもって本番に臨むことができ、観客の方々もあたたかく見守ってくださり、穏やかな、よい発表会でした。先生の演奏もすばらしくて、励みになります。ゲストの方も楽しい方で、マリンバも興味深かったです。

子供たちは長くみているとどうしてもあきてしまいますが、時々子供の知っている曲が入ると楽しそうでした。ご指導、ご配慮などなど誠にありがとうございました。

練習は大変だったけど、達成感がありました。ありがとうございました。